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CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

CUADRAGÉSIMA OCTAVA SESiÓN DEL AÑO DOS MIL DIECIOCHO 

VIGÉSIMA PRIMERA SESiÓN EXTRAORDINARIA 

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, SIENDO LAS TRECE HORAS CON UN MINUTO DEL 

VEINTICINCO DE JUNIO DE DOS MIL DIECIOCHO, EN LA SEDE DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, SITO EN CALLE HUIZACHES NÚMERO 

VEINTICINCO, COLONIA RANCHO LOS COLORINES, CÓDIGO POSTAL CATORCE 

MIL TRESCIENTOS OCHENTA Y SEIS, EN TLALPAN; SE REUNiÓ EL CONSEJO 

GENERAL EN ACATAMIENTO A LO DISPUESTO POR LOS ARTíCULOS 47 Y 48 

DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO, CONFORME A LA CONVOCATORIA EMITIDA POR EL 

CONSEJERO PRESIDENTE MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA, EN EJERCICIO DE LA 

ATRIBUCiÓN CONFERIDA POR EL ARTíCULO 77, FRACCiÓN VI DEL MISMO 

ORDENAMIENTO LEGAL, DE ACUERDO A LA SIGUIENTE LISTA DE ASISTENCIA:--

C. MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA 
CONSEJERO PRESIDENTE 

C. YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. MAURICIO HUESCA RODRIGUEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. GABRtELA WILLIAMS SALAZAR 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. ALBERTO EFRAIN GARCiA CORONA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL 

c. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCIA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA 

C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO 

c. RENÉ CERVERA GALÁN 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA 

C. MYRIAM ALARGÓN REYES 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. BERNARDO VALLE MONROY 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. RUBÉN GERALDO VENEGAS 
SECRETARIO DEL CONSEJO 

C. ViCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

C. ERNESTO VILLAREAL CANTÚ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO 

C. JOS E AGUSTíN ORTIZ PINCHETTI 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA 

C. INOCENCIO J, HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL ' 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, SOLICITÓ AL 

SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDER AL PASE DE LISTA PARA LA 

CELEBRACiÓN DE LA VIGÉSIMA PRIMERA SESiÓN EXTRAORDINARIA D~ 

CONSEJO GENERAL, DEL AÑO DOS MIL DIECIOCHO. --------------------------------, / -- / 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A 

LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL E INFORMÓ LA PRESENCIA 

DE LAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES: MYRIAM ALARCÓN REYES, YURI 

GABRIEL BELTÁN MIRANDA, CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, MAURICIO HUESCA 

RODRIGUEZ, BERNARDO VALLE MONROY, GABRIElA WIILLlAMS SAlAy 
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LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLiTICOS: ACCiÓN NACIONAL (C. 

ALBERTO EFRAiN GARCiA CORONA, SUPLENTE); REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL (C. ViCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO, SUPLENTE); DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA (C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCiA, SUPLENTE); 

DEL TRABAJO (C. ERNESTO VILLARREAL CANTÚ, PROPIETARIO); MOVIMIENTO 

CIUDADANO (C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, PROPIETARIO); MORENA 

(C. JOSÉ AGUSTiN ORTIZ PINCHETTI, PROPIETARIO); ENCUENTRO SOCIAL (C. 

INOCENCIO J. HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, PROPIETARIO); HUMANISTA (C. RENÉ 

CERVERA GALÁN, PROPIETARIO); EL CONSEJERO PRESIDENTE (C. MARIO 

VELÁZQUEZ MIRANDA) y EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL (C. RUBÉN 

GERALDO VENEGAS), POR LO QUE CON LA ASISTENCIA DE DIECISÉIS 

INTEGRANTES, INFORMÓ QUE EXISTiA QUÓRUM PARA SESIONAR. ------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, DECLARÓ ABIERTA 

LA SESiÓN CON FUNDAMENTO EN LOS ARTicULOS 50, PÁRRAFO 2 DE LA 

CONSTITUCiÓN POLiTICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 48 DEL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

Y 18 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO.-----------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, DIO LECTURA AL 

SI G U lENTE O RD E N DE L D iA: ---------------------------------------------------------------------------

UNO. DOS INFORMES QUE PRESENTA EL COMITÉ ESPECIAL QUE DARÁ 

SEGUIMIENTO A LOS PROGRAMAS Y PROCEDIMIENTOS PARA RECABAR Y 

DIFUNDIR TENDENCIAS Y RESULTADOS PRELIMINARES ELECTORALES PARA 

EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2017-2018 (COREPRE), QUE SE 

RE LA C I O NAN A C O NTI N UA CiÓ N: -------------- ------------------------------------------------

A) PRIMER SIMULACRO DE CONTEOS RÁPIDOS, EFECTUADO EL 10 DE JUNIO 

DE 2018, Y----------------------------------------------------------------------------------------------

B) SEGUNDO SIMULACRO DE CONTEOS RÁPIDOS, EFECTUADO EL 17 DE JUNIO 

DE 2 018. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

DOS. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUT9"', 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO POR EL QUE SE APRUEBA/'lA" 

DESIGNACiÓN DE CONSEJEROS DISTRITALES SUPLENTES PARA EL PROCESO 

ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2017-2018, DE CONFORMIDAD CON LA 

SEGUNDA CONVOCATORIA APROBADA MEDIANTE ACUERDO IECM/ACU-CG-

05 5/2 O 1 8. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

TRES. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE APRUEBA DESIGNAR 

/ ' 
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AL FUNCIONARIO O LA FUNCIONARIA DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO RESPONSABLE DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL EN EL 

LOCAL ÚNICO CON EL FIN DE REALIZAR EL ACOMPAÑAMIENTO DURANTE EL 

ESCRUTINIO Y CÓMPUTO EN LAS MESAS DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO ÚNICAS, 

LA SUMA DE LOS RESULTADOS CONSIGNADOS EN LAS ACTAS DE ESCRUTINIO 

Y CÓMPUTO DE LAS RESPECTIVAS MESAS; A EFECTO DE OBTENER EL 

RESULTADO DE LA VOTACiÓN EMITIDA EN EL EXTRANJERO PARA LA ELECCiÓN 

DE LA JEFATURA DE GOBIERNO, FIRMAR EL ACTA DE CÓMPUTO Y RECIBIR LOS 

PAQUETES ELECTORALES CON LAS ACTAS DE CÓMPUTO DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO PARA SU TRASLADO A ESTE INSTITUTO PARA EFECTOS DE LA 

ELECCiÓN DE LA JEFATURA DE GOBIERNO. ------------- --------------------------------------

CUATRO. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE DECLARA 

PROCEDENTE LA SOLICITUD DE SUSTITUCiÓN Y DE REGISTRO SUPLETORIO 

DE LA POSTULACiÓN AL CARGO DE CONCEJALES PROPIETARIOS Y 

SUPLENTES, PRESENTADA POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, ACCiÓN NACIONAL Y MOVIMIENTO CIUDADANO, INTEGRANTES 

DE LA COALICiÓN TOTAL "POR LA CDMX AL FRENTE", EN LA DEMARCACiÓN 

TERRITORIAL COYOACÁN, EN EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 

2 O 1 7-2 O 1 8. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

R O N DA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES, TOMÓ LA 

VOTACiÓN DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DíA, MISMO QUE SE APROBÓ POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS. --------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, CON FUNDAMENTO 

EN LOS ARTíCULOS 8, FRACCiÓN V Y 27 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL 

CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD 

DE MÉXICO, SOLICITÓ LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA DOCUMENTACiÓN 

COMPRENDIDA EN EL ORDEN DEL DíA. LO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAJ, 

DE VOTOS. -----------------------------------------------------------------------------------------------~~ 
- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESID!:NTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DíA, 

CORRESPONDIENTE A DOS INFORMES QUE PRESENTA EL COMITÉ ESPECIAL 

QUE DARÁ SEGUIMIENTO A LOS PROGRAMAS Y PROCEDIMIENTOS PARA 

RECABAR Y DIFUNDIR TENDENCIAS Y RESULTADOS PRELIMINARES 

x 
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ELECTORALES PARA EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2017-2018 

(COREPRE), QUE SE RELACIONAN A CONTINUACiÓN: --------------------------------------

A) PRIMER SIMULACRO DE CONTEOS RÁPIDOS, EFECTUADO EL 10 DE JUNIO 

DE 2 018, Y -------------------------------------------------------------------------------------------------------

B) SEGUNDO SIMULACRO DE CONTEOS RÁPIDOS, EFECTUADO EL 17 DE JUNIO 

DE 2 01 8. -------------------------------------------------------------------------------------------------------~ 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA PARA LA DISCUSiÓN DE LOS INFORMES. ---------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, EN USO DE 

LA PALABRA, SEÑALÓ QUE ESTA SERíA LA ÚLTIMA REUNiÓN ANTES DE LA 

CELEBRACiÓN DE LOS CONTEOS RÁPIDOS. POR LO QUE COMENTÓ QUE LOS 

RESULTADOS DE LOS DOS PRIMEROS SIMULACROS, SE ENCONTRARíAN EN 

LAS NOTAS QUE ELABORARON, Y SOBRE EL TERCER DEBATE, AÚN NO HABíAN 

REALIZADO LA NOTA PUESTO QUE HABíA CONCLUIDO ALREDEDOR DE LA 

MEDIA TARDE DEL DíA DE ANTERIOR DE LA SESiÓN DE CONSEJO GENERAL, 

ASIMISMO DESTACÓ LA PRESENCIA DE LOS REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS POLíTICOS EN LOS SIMULACROS, YA QUE REPRESENTÓ UNO DE 

LOS ACTIVOS MÁS IMPORTANTES PARA LA REALIZACiÓN DE LOS EJERCICIOS 

DEL CO NTE O RÁP I DO. ------------------------------------------------------------------------------------

MENCIONÓ QUE EN ALGUNAS SEDES DISTRITALES, YA SE HABíAN GENERADO 

REUNIONES DE TRABAJO ENTRE LOS MIEMBROS DEL COMITÉ TÉCNICO Y LOS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS, LA CUALES SIRVIERON 

PARA IR RESOLVIENDO DUDAS ACERCA DE CÓMO SE VA GENERANDO LA 

MUESTRA, Así CÓMO SE GENERABAN LOS ESTRATOS QUE PERMITIRÁ 

ESTIMAR QUIÉN SERíA EL GANADOR O GANADORA EN CADA UNA DE LAS 

DIECISÉIS DEMARCACIONES TERRITORIALES EN LA CIUDAD DE MÉXICO.---------

REVELÓ QUE SE LLEVARON A CABO SIMULACROS LOS DíAS DIEZ, DIECISIETE Y 

VEINTICUATRO DE JUNIO, TENIENDO COMO PROPÓSITO EVALUAR LOS 

PROCESOS VINCULADOS CON EL OPERATIVO EN CAMPO; LA FUNCIONALIDAD 

DEL CENTRO DE RECOPILACiÓN DE INFORMACiÓN RESPECTO AL SIST~M 

INFORMÁTICO; LA INFRAESTRUCTURA DE CÓMPUTO; COMPROBAMOS Así Q. 

SE PUDIERAN EFECTUAR CAMPOS POR DISTRITO Y DEMARCA ON 

TERRITORIAL Y QUE ÉSTOS ESTUVIERAN EN FUNCiÓN DE LOS PARÁMETROS Y 

DE LOS ESTRATOS DEFINIDOS EN LA METODOLOGíA APROBADA POR EL 

CO M ITÉ TÉ C N I CO. ---------------------------------------------------------------------------------"-------

ASIMISMO, SE EXAMINÓ QUE SE GENERARÁ DE MANERA ADECUADA LA BASE 

DE DATOS DE ALMACENAMIENTO DE LAS REMESAS Y LA FACILlDy 
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GENERAR REPORTES, GRÁFICOS Y DEMÁS, EN UN TIEMPO MUY CORTO, QUE 

ES EL TIEMPO QUE SE TENDRÁ PARA ARROJAR LOS RESULTADOS UNA VEZ 

QUE SE RECIBAN LOS RESULTADOS DE LAS CASILLAS. ------------------------------------

REMARCÓ QUE LA IMPORTANCIA DE LOS SIMULACROS ERA GENERAR UN 

ESTRÉS IMPORTANTE EN NUESTROS SISTEMA, POR LO QUE AL ABARCAR UNA 

MUESTRA APROXIMADA DE MIL SETECIENTAS CASILLAS, EN LOS EJERCICIOS 

CREAMOS MUESTRAS DE TRES MIL SEISCIENTAS, LO QUE EQUIVALE AL DOBLE 

DE CARGA EN NUESTROS SISTEMAS, ADICIONALMENTE, TODOS LOS 

CAPACITADORES, COMO NO SABEMOS CUÁLES SON LOS QUE VAN A SALIR 

FORMALMENTE SELECCIONADOS EN LA MUESTRA, TODOS VIVIRÁN AL MENOS 

EN ESTAS OCASIONES DE LOS SIMULACROS LA EXPERIENCIA DE HABLAR AL 

CALL-CENTER, CON LA FINALIDAD DE COMUNICAR LOS RESULTADOS QUE 

QUEDEN REGISTRADOS EN SUS ACTAS Y LOS CAPTURISTAS EN EL CENTRO 

DE ATENCiÓN, PROCESEN LOS DATOS Y LOS SISTEMATICEN.--------------------------

INDICÓ QUE SE EFECTUARON DIVERSOS TIPOS DE PRUEBAS, REVELÓ QUE EN 

EL CURSO DE LOS SIMULACROS ACTIVARON LA ALERTA SíSMICA EN ALGUNA 

OCASiÓN, DE ESTA MANERA SE IMPLEMENTO EL PROTOCOLO DE SALIDO DEL 

CENTRO DE ATENCiÓN TELEFÓNICA PARA SIMULAR ESTA EVENTUALIDAD EN 

EL DIA DE LA JORNADA ELECTORAL, ASIMISMO, QUITAMOS LA ENERGíA 

ELÉCTRICA, AL IGUAL QUE EL CONMUTADOR Y Así GENERAR LOS 

MECANISMOS DE RESPALDO QUE TENEMOS PARA CADA UNA DE LAS 

CONTINGENCIAS.--------------------------------------------------------------------------------------------

ASINTiÓ QUE LOS TIEMPOS QUE HAN OFRECIDO LOS SIMULACROS BRINDAN 

BUENAS PERSPECTIVAS, ASIMISMO, ACENTO QUE LOS SIMULACROS 

SOLAMENTE PUEDEN COMENZAR A OPERAR A PARTIR DEL MOMENTO EN EL 

QUE SE RECIBEN LOS RESULTADOS DE LAS CASILLAS, ESTO AL CULMINAR EL 

ESCRUTINIO EN LAS CASILLAS, AGREGÓ QUE NO SE PUEDE PEDIR LA 

ACELERACiÓN DE UN CONTEO RÁPIDO DE VOTOS AL INTERIOR DE LAS 

CASILLAS, HACERLO RESULTARíA EN VANO. CUESTIONÓ ¿QUÉ ES LO QUE 

SABEMOS HOY? LA DURACiÓN APROXIMADA DE CASA UNO FUE DE CUATR<J) 

HORAS A PARTIR DE LA LLEGADA DE LOS RESULTADOS DE LAS CASILLAS.-7 -~ 

DECLARÓ QUE SE LE VA A OFRECER A LA CIUDADANíA DE MÉXICO UN CONTEO 

RÁPIDO PRECISO Y CONFIABLE LA NOCHE DE LA JORNADA ELECTORAL, 

AFIRMÓ QUE ESTE INSTRUMENTO ES EL MÁS FIDEDIGNO PARA CORROBORAR 

QUIÉN GANARÁ EN CADA UNA DE LAS DIECISÉIS DEMARCACIONES 

TERRITORIALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO. -----------------------------------------------------
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CERTIFICÓ QUE LA METODOLOGíA CON LA QUE SE GENERA, POR LO AMPLIO 

DE SUS ESTIMADORES, EL CONTEO RÁPIDO, ES EL INSTRUMENTO MÁS 

PRECISO, ASIMISMO, TESTIFICÓ QUE ES MUCHO MÁS EXACTO QUE 

CUALQUIER ENCUESTA DE BOCA DE URNA QUE SE REALICE EN LAS SALIDAS 

DE LAS CASILLAS. POR ESO ES QUE EL ESFUERZO REALIZADO POR ESTE 

INSTITUTO VALE MUCHO LA PENA.------------------------------------------------------

TERMINÓ HACIENDO UN RECORDATORIO A LOS PRESENTES EN LA MESA, QUE 

EL VEINTISIETE A LAS ONCE DE LA MAÑANA, SE LLEVARÁ A CABO EL SORTEO 

CON EL QUE SE VA A SELECCIONAR LA MUESTRA REAL CASILLAS, DEFINITIVAS 

QUE RESULTARÁN EL DíA DE LA JORNADA ELECTORAL. ASEVERÓ QUE SE 

CUENTA CON UNA MUESTRA MUY GRANDE Y CON ESO LO QUE SE CONSIGUE 

ES, PROTEGERNOS DE CUALQUIER FLUJO DE INFORMACiÓN QUE SE PUDIERA 

FILTRAR, ASEGURÓ QUE BUENA PARTE DE LOS RECURSOS INSTITUCIONALES 

SE ESTÁN EMPLEANDO PARA PROVEERNOS LA INFORMACiÓN AL RESPECTO 

DEL CONTEO RÁPIDO, GENERANDO Así UNA CERTEZA EN EL PROGRESO DE 

LOS RESULTADOS EN CADA UNA DE LAS DEMARCACIONES. -----------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, EN USO DE LA 

PALABRA, REMARCÓ EL HECHO DE QUE LOS SIMULACROS DEJARON UN 

PANORAMA DE CLARIDAD, QUE DEMUESTRA QUE EL INSTITUTO SE 

ENCUENTRA PREPARADO PARA UNA JORNADA ELECTORAL CONFIABLE CON 

R ES U L T ADOS SA TI S FA CT O R I OS. --------------------------------------------------------------------

DECLARÓ QUE LA ORGANIZACiÓN FUE LA ADECUADA Y AÑADIÓ EL HECHO DE 

QUE LOS FUNCIONARIOS EN LOS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS A PESAR DE 

QUE TODAVíA FALTAN SEIS DíAS PARA LA JORNADA ELECTORAL, ELLOS 

LLEVAN VARIOS DíAS SIN DESCANSAR Y SIN DORMIR; ASIMISMO, EXPRESÓ SU 

RECONOCIMIENTO. -----------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO, FORMULÓ 

DIRECTAMENTE AL COMITÉ ESPECIAL RESPECTO DE LOS CONTEOS RÁPIDOS 

DOS PREGUNTAS, LA PRIMERA PREGUNTA SERíA ¿CUÁL SERíA EL ESTIMAD'?/) 

DE CASILLAS PARA LA REALIZACiÓN DEL CONTEO RÁPIDO? PARA SABER J,ÁS ,/ 

DIMENSIONES QUE SE TOMARÁN EN CUENTA. Y SEGUNDA PREGUNTA ¿CÓMO 

VA A ESTAR LA DISTRIBUCiÓN TERRITORIAL DE ESTAS CASILLAS Y SOBRE 

CUANTAS DEMARCACIONES O DELEGACIONES SE VA A APLICAR? ¿SE VA A 

HACER EN TODAS? ¿EN QUÉ PARTE? ¿HAY UN PROMEDIO DE CASILLAS POR 

DEMARCACiÓN O SE VA A CONCENTRAR EL CONTEO RÁPIDO EN UNAS 

C UANT AS CAS I LLAS E N U NA D E LE GA CiÓ N? -----------------------------------------------------
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MENCIONÓ QUE SERíA DE SUMA IMPORTANCIA EL SABER CÓMO ES EL 

CÁLCULO DE ESTE CONTEO RÁPIDO, PARA QUE LO COMPRENDAMOS Y 

TAMBIÉN QUE LA SOCIEDAD LO PUEDA ENTENDER, SEÑALÓ QUE ESTE 

CONTEO RÁPIDO ES SOBRE DETERMINADAS CASILLAS Y QUE SE ENCUENTRA 

SOSTENIDO CON UN PROCEDIMIENTO CIENTíFICO, EL CUAL SERíA VITAL 

EXPLICAR Y EN LO PERSONAL QUE ME ILUSTRARÁN CON EL PORCENTAJE DE 

CUÁNTAS CASILLAS Y SOBRE QUÉ DIVERSIDAD DE TERRITORIOS SE VAN A 

UTILIZAR PARA LA REALIZACiÓN DE LOS CONTEOS RÁPIDOS.---------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCíA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, 

EXTERNÓ SU RECONOCIMIENTO SOBRE LA LABOR DE TRABAJO DE LA 

COMISiÓN, A LA PRESIDENCIA Y A TODOS LOS INVOLUCRADOS EN LOS 

SIMULACROS, TRABAJO QUE HA RESULTADO TITÁNICO, PUNTUALIZÓ QUE YA 

SE HABíAN EFECTUADO TRES SIMULACROS, EN LOS CUALES, EN CADA UNO 

DE ELLOS SE HABíAN IDO RESOLVIENDO Y MEJORANDO LAS CONDICIONES O 

CÓMO SE APROVECHARON PARA HACER MÁS EFICIENTE EL RESULTADO DEL 

PRIMERO AL SEGUNDO, Y HOY EN EL TERCERO, FUE PRÁCTICAMENTE EL 

S I M U LAC RO D E LA E LE CC IÓN C OM O TAL. --------------------------------------------------------

MANIFESTÓ QUE EN ESTE TERCER SIMULACRO APROVECHARON LAS 

VENTANAS DE OPORTUNIDAD GENERADAS EN LOS PRIMEROS DOS Y 

ENFATIZÓ EL ESFUERZO TITÁNICO DE TODOS LOS PARTICIPANTES DE LOS 

DISTRITOS, OFICINAS CENTRALES Y AL COMITÉ. ---------------------------------------------

REFIRiÓ QUE EL COMITÉ LES HABíA ENTREGADO LAS MEDIDAS PREVIAS DE 

SEGURIDAD PARA GARANTIZAR LAS MEJORES MUESTRAS DE OBTENCiÓN DEL 

MAPEO DE LAS DIECISÉIS DELEGACIONES A PARTIR DEL SORTEO QUE SERÁ 

REALIZADO EL VEINTISIETE EN ESOS DOS GRUPOS PARA HACER EL "MATCH" Y 

DESPUÉS OBTENER LAS MUESTRAS DE QUIÉNES SERíAN LOS QUE ESTARíAN 

REALIZANDO EL CONTEO RÁPIDO EL DíA DE LA JORNADA ELECTORAL------------

EXTERNÓ UNA RECOMENDACiÓN Y SOLICITÓ QUE SE REALIZARÁ UNA 

CAMPAÑA EN ESTOS DíAS DE LA DIFERENCIA ENTRE EL CONTEO RÁPIDO Y EL 

PREP; RELATÓ QUE EN UNA REU~IÓN DE TRABAJO QUE HABíA SOSTENIDO L7'> 

HICIERON LA PREGUNTA DE ¿CUAL ERA LA DIFERENCIA? A LA QUE PROCEP(Ó/ 

A EXPLICAR. --------------------------------------------------------------------------------------------------

HIZO MENCiÓN AL SIMULACRO REALIZADO EN EL CUAL EL ÚLTIMO DISTRITO 

SIN INCIDENTES CONCLUYÓ A LAS CINCO DE LA MAÑANA ------------------------------

ESTABLECiÓ UNA PROYECCiÓN, TOMANDO EN CUENTA LO HECHO EN EL 2015 

EN DONDE EL TÉRMINO SE LLEVÓ A CABO ALREDEDOR DE LAS DOCE 0x 
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DE LA TARDE DEL DíA MARTES Y EL SIMULACRO DE HACE UNOS DíAS EN 

DONDE SE CULMINÓ A LAS DOS DE LA MAÑANA ----------------------------------------------

ASIMISMO, INDICÓ QUE SE PODRíA IR HACIENDO UN ESTIMADO DEL TÉRMINO 

DE CÓMPUTOS E INSISTiÓ EN SU PROPUESTA DE MANEJAR UNA CAMPAÑA DE 

DIFUSiÓN QUE DISTINGA EL CONTEO RÁPIDO, EL PREP Y EL DE LOS DEMAs 

SISTEMAS.------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN 

SE G U N DA RON DA. ------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO, INDICÓ QUE EN LA 

RONDA ANTERIOR HABíA FORMULADO UN PREGUNTA LA CUAL NO LE HABlA 

SIDO CONTESTADA, ASIMISMO, REPLANTEÓ LA PREGUNTA ¿CUAL ERA EL 

UNIVERSO DE CASILLAS QUE SE VAN A UTILIZAR PARA EL CONTEO RÁPIDO, 

SOBRE QUÉ DELEGACIONES O CÓMO SE IBA A ENCONTRAR LA DISTRIBUCiÓN 

TE R RITO R IAL ? ------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN 

SE G U N DA RON D A, ------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, EN USO DE 

LA PALABRA, INDICÓ QUE MIL SETECIENTAS CASILLAS APROXIMADAMENTE, 

PERTENECIENTES A SEIS ESTRATOS EN CADA UNA DE LAS DEMARCACIONES 

TERRITORIALES, LO QUE GENERARlA UN TOTAL DE NOVENTA Y SEIS 

ESTRATOS.-------------------- ------------------------------------------------------------------

ADEMAs, SEÑALÓ QUE SE HA GENERADO UN NOVENTA Y CINCO POR CIENTO 

EN EL NIVEL DE CONFIANZA, ALCANZANDO LOS ESTANDARES 

INTERNACIONALES QUE SE APLICAN PARA ESTE TIPO DE CONTEOS RApIDOS. 

- EL CONSEJO GENERAL, AL NO HABER INTERVENCIONES ADICIONALES, TUVO 

PO R RE C I B I DOS LOS IN F O R M E S. ------------------------------------------------------------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO, DIO CUENTA CON EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 

CORRESPONDIENTE AL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO POR EL QUE SE APRUEBAA 

LA DESIGNACiÓN DE CONSEJEROS DISTRITALES SUPLENTES PARA..El / 

PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2017-2018, DE CONFORMIDAD CON 

LA SEGUNDA CONVOCATORIA APROBADA MEDIANTE ACUERDO IECM/ACU-CG-

055/2 O 1 8 . ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA / 

RONDA. --------------------------------------------------------------------------------------------------~ 
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- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCíA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, 

FORMULÓ UNA · PREGUNTA, CUYA DISCUSiÓN Y PETICiÓN SE HABíA 

FORMULADO EN LA COMISiÓN PREVIA ----------------------------------------------------------

CUANDO SE RECOJAN LOS RESULTADOS DE LA ELECCiÓN ¿QUÉ POSIBILIDAD 

EXISTIRíA DE QUE LOS ACOMPAÑÁRAMOS? DESDE LA REPRESENTACiÓN SE 

ACREDITARÁ A ALGUIEN QUE ACOMPAÑARÁ AL FUNCIONARIO DESIGNADO, EN 

REFERENCIA CON EL TEMA DE LA CADENA DE CUSTODIA Y SEÑALÓ QUE 

ENTIENDE QUE EL CÓMPUTO Y LO RELATIVO A ESTA ELECCiÓN SE LLEVARÁ A 

CABO DESDE EL ÁMBITO NACIONAL Y CUESTIONÓ ¿QUÉ ES LO QUE HARíA? 

ASIMISMO, PREGUNTÓ ¿sí ERA EL TEMA INDICADO? ---------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, INFORMÓ QUE ÉSTE 

ERA EL PUNTO RELACIONADO CON LA DESIGNACiÓN DE SUPLENTES, 

INDICANDO QUE LA INTERVENCiÓN DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA SERíA EN EL SIGUIENTE PUNTO.-------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCíA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, AÑADIÓ 

QUE SI EXISTIERA LA POSIBILIDAD DE CONSULTARLO · PARA DARLE 

SEGUIMIENTO AL PUNTO SIGUIENTE, EN LOS TÉRMINOS CONSULTADOS EN LA 

COMISiÓN, ESPERANDO QUE LLEGANDO AL PUNTO CORRESPONDIENTE SE ME 

PU DIERA MAN I FEST AR LA RESPU ESTA -----------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES 

ADICIONALES, TOMÓ LA VOTACiÓN SOBRE EL PROYECTO DE ACUERDO, 

MISMO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE VOTOS. -------------------------------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DíA 

CORRESPONDIENTE AL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE APRUEBA 

DESIGNAR AL FUNCIONARIO O LA FUNCIONARIA DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO RESPONSABLE DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL EN 

EL LOCAL ÚNICO CON EL FIN DE REALIZAR EL ACOMPAÑAMIENTO DURANTE E!I) 

ESCRUTINIO Y CÓMPUTO EN LAS MESAS DE ESCRUTINIO Y CÓMPUTO ÚNIC~,r 
LA SUMA DE LOS RESULTADOS CONSIGNADOS EN LAS ACTAS DE ESCRUTINIO 

Y CÓMPUTO DE LAS RESPECTIVAS MESAS; A EFECTO DE OBTENER EL 

RESULTADO DE LA VOTACiÓN EMITIDA EN EL EXTRANJERO PARA LA ELECCiÓN 

DE LA JEFATURA DE GOBIERNO, FIRMAR EL ACTA DE CÓMPUTO Y RECIBIR LOS 

PAQUETES ELECTORALES CON LAS ACTAS DE COMPUTO DE LA CIUDA7 
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MÉXICO PARA SU TRASLADO A ESTE INSTITUTO PARA EFECTOS DE LA 

ELECCiÓN DE LA JEFATURA DE GOBIERNO. ----------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, EN USO DE 

LA PALABRA, CONTESTÓ AL CUESTIONAMIENTO DEL REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, INDICANDO QUE YA SE HABíA 

F O RM U LADO LA CO N SU L T A. ---------------------------------------------------------------------------

MENCIONÓ QUE LOS PARTIDOS POLíTICOS YA CUENTAN CON LA 

ACREDITACiÓN DE LOS REPRESENTANTES AL INTERIOR DE ESTE LOCAL 

ÚNICO EN DONDE SE REALIZARÁ EL CÓMPUTO DE LOS VOTOS RECIBIDOS DE 

LOS RESIDENTES EN EL EXTRANJERO. EXTERNÓ QUE LE PREOCUPACiÓN DEL 

REPRESENTANTE IBA RELACIONADA AL TRAYECTO DE DEL TEC PARA EL 

INSTITUTO. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

PUNTUALIZÓ QUE EN ESE SENTIDO, SE PODRíA GENERAR UNA COMISiÓN QUE 

ACOMPAÑE EL TRASLADO DE LOS PAQUETES DEL TEC PARA EL INSTITUTO; 

SEÑALÓ QUE ESTA MEDIDA SERíA INDEPENDIENTE AL APOYO QUE SE LE 

SOLICITARÁ A SEGURIDAD PÚBLICA, PARA EL REGUARDO Y 

A C O M P AÑAM lENTO D E E SOS P AQ U ETE S. -------------------------------------------------------

ALUDiÓ ENCONTRAR POSITIVA LA PROPUESTA HECHA POR EL 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA; RECALCÓ 

QUE SE FORTALECERíA LA CADENA DE CUSTODIA, PERO HABRíA QUE 

ESPERAR A LA RESPUESTA FORMAL DE INE, DEBIDO AL ACCESO LOCAL 

ÚNICO . . ASIMISMO, AL YA CONTAR LOS REPRESENTANTES CON UNA 

ACREDITACiÓN, TRAMITARíAMOS UNA ADICIONAL SIMPLEMENTE PARA 

EFECTOS DE ESTA CUSTODIA Y Así PODER FORTALECER EL PROCESO.----------

INFORMÓ QUE SE HABíA SOLICITADO UNA NUEVA VISITA AL ALMACÉN DE 

TLÁHUAC, DONDE SE ENCUENTRAN ALMACENADOS LOS VOTOS RECIBIDOS 

DESDE EL EXTRANJERO, REVELÓ QUE SE ESTABA PRÓXIMO A RECIBIR VEINTE 

MIL VOTOS RECIBIDOS DEL EXTRANJERO DE LAS DE LAS VEINTIOCHO MIL 

:~::~~ASQ~NELIS::~:S . ~~---~~~-~~~~~---~~:~;~-~---~~~---~~~~:---~;~;~~ 
OBSERVAR EL ESTADO DE LOS ANAQUELES QUE AL PRINCIPIO DEL PROCESO 

SE ENCONTRABAN VAcíos Y ESTA VEZ SE ENCONTRARÁN CASI LLENOS. 

PUNTUALIZÓ QUE EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO ESTA 

DUPLICANDO SUS NIVELES DE VOTACiÓN DEL PASADO Y AÚN RESTARíA LO 

QUE SE PUEDA ACUMULAR ESTA SEMANA. ------------------~ 
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- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES 

ADICIONALES, TOMÓ LA VOTACiÓN SOBRE EL PROYECTO DE ACUERDO, 

MISMO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE VOTOS.------------------------------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DíA 

CORRESPONDIENTE AL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE DECLARA 

PROCEDENTE LA SOLICITUD DE SUSTITUCiÓN Y DE REGISTRO SUPLETORIO 

DE LA POSTULACiÓN AL CARGO DE CONCEJALES PROPIETARIOS Y 

SUPLENTES, PRESENTADA POR LOS PARTIDOS DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, ACCiÓN NACIONAL Y MOVIMIENTO CIUDADANO, INTEGRANTES 

DE LA COALICiÓN TOTAL "POR LA CDMX AL FRENTE", EN LA DEMARCACiÓN 

TERRITORIAL COYOACAN, EN EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 

2 O 17 -2018. --------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA. ----------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES, TOMÓ LA 

VOTACiÓN SOBRE EL PROYECTO DE ACUERDO, MISMO QUE SE APROBÓ POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS. -------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, SIENDO LAS TRECE 

HORAS CON VEINTISÉIS MINUTOS DEL VEINTICINCO DE JUNIO DE DOS MIL 

DIECIOCHO, DECLARÓ CONCLUIDA LA VIGÉSIMA PRIMERA SESiÓN 

EXTRAORD INARIA DEL CONSEJO GE NERAL. ---------------------------------------------

-----------------------------------------------CONSTE---------------------------------------------------

EL CONSEJERO PRESIDEN E 

ZQUEZ MIRANDA LIC. 
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